

Delincuentes ejecutan “turbazo” en céntrica tienda de Curicó

No se descarta que haya sido el mismo grupo delictual que cometió similar delito en Rancagua



Un grupo de individuos, presumiblemente menores de edad, perpetró un audaz robo utilizando la modalidad del “turbazo”, al interior de la principal oficina de Entel en Curicó, en la avenida Camilo Henríquez con calle Carmen. Según testigos, entre cuatro y cinco

sujetos —aparentemente menores— ingresaron de forma repentina al local y, actuando de manera coordinada, sustrajeron rápidamente los teléfonos móviles que se encontraban a su alcance ante la mirada atónita de los dependientes de la telefónica. Tras ello, se dieron a la fuga por las calles céntricas. Hasta el lugar llegó personal de Ca-

rabineros que desplegó un operativo para dar con el paradero de los involucrados, lo que resultó infructuoso, ya que los adolescentes se separaron y se sumaron a transeúntes que a esa hora regresaban al hogar tras la jornada laboral o que esperaban locomoción. Se estima que el monto de lo sustraído podría alcanzar los 2 millones de pe-

sos, no entregándose un monto oficial. Las autoridades continúan recabando antecedentes, mientras se revisan cámaras de seguridad del sector para identificar a los responsables del delito. No se descarta que se haya tratado del mismo grupo delictual que hace algunos días perpetró un robo de similares características en Rancagua. ●